デリバリーうき

一生懸命に凧を習う子どもたち。次は1人でできるかな?



児童が小川凧作りに挑戦 人が伝統の技を伝授

2月1日、小川凧保存会(上野春義会長)の13人を 講師に招き、小川町の河江小学校で行われました。総 合的な学習の時間を利用して、同小の3年生を対象 に毎年実施しているものです。凧の歴史と作り方の 説明があった後、児童69人が15班に分かれて、会員 の手ほどきを受けながら作成。出来上がった世界に 一つだけの凧を手に、子どもたちは満足げな表情を 浮かべていました。

<u>←</u> 松橋美術クラブが団体優勝 第29回アマチュア絵画展

1月23日から28日にかけて県立美術館分館で開か れました。県内の絵画教室やサークルなど29団体と、 個人が油絵、水彩画、水墨画など279点を出品。こ の内、松橋美術クラブ(須藤力会長)の会員15人が 出品し、見事団体優勝を受賞しました。同クラブは 昭和54年に旧松橋町の文化祭に絵画作品の展示を依 頼され、数人の仲間で出品したのを機に発足。地域 文化の振興のため地道に活動を続けています。



優勝を果たしたクラブメンバー

■ 松橋中が男女共に∨ 不室内総合中学生ハンド

このほど、第47回県室内総合中学生ハンドボール選手権大会が開かれ、松橋中学校が男女共に優勝、三角 中学校が女子で3位となりました。優勝した松橋中男女は、3月24日から28日にかけて富山県で開催される 全国大会に、3位の三角中女子は3月24日から26日にかけて沖縄県で開催される九州大会に出場します。

両校共、優勝目指して頑張ってください。皆さんも、応援をよろしくお願いします!



↑元気いっぱいの女子チーム

↓前回に続き2連覇を果たした男子チーム



━━ 宇城市の魅力を伝えるために |城市写真コンテスト審査会

2月7日、第2回宇城市写真コンテストの審査会が 市役所不知火支所で行われました。

市の魅力や情景、イベントを広く知ってもらおう と昨年2月から本年1月末までの間に募集し、集 まった192点(59人)を田上辰也熊日写真部長と阿曽 田清市長の2人で入念に審査。栄えあるグランプリ に澤本征華さん(小川町)の「ピラミッドの夕化粧」 が選ばれました。

田上部長は「行ってみたいなという気持ちがわい てくる」と講評しました。このほか、フラワーフェス タの部では見崎賢一さん(宇土市)の「花の中でひと 休み」がグランプリに輝きました。入賞者は下記の とおりです。

また、30日~4月1日に開催されるフラワーフェ スタで展示、表彰式も行われます。

宇城市写真コンテストの部(敬称略)

★グランプリ★

ピラミッドの夕化粧

澤本 征華(小川町)



☆準グランプリ☆

水中花火 浦津 辰男 (不知火町) 蛍乱舞 田中富美穂(八代市) ▼宇城市長賞▼

ハワイアンの曲に合わせて

▽四季大賞▽ (春)春の日

(夏)みすみ港祭り

(秋) 阿蘇神社秋祭り

(冬) 落陽

◆入選◆

梨の花 大漁船が来る 成長を願って 棚田

まつあい夕景

宮崎 秀郎 (小川町) 城本ノブエ (宇 土 市) 水野 恭敬(小川町) 岩見 良城 (三角町) 元實(松橋町) 有働 吉村 勝矢 (小川町) 富田 吉紀(御船町)

城本ノブエ (宇 土 市)

見崎 賢一(宇 土 市)

磯﨑 房美(熊本市)



フラワーフェスタ写真コンテストの部(敬称略)

花の中でひと休み 見崎 賢一(宇土市)



☆準グランプリ☆

★グランプリ★

牛島 健一(熊本市) メルヘンの世界 お花の中で 磯﨑 一恒(熊本市) 小さな旅 早川 昇(玉名市) 賑わう会場 浦津 辰男 (不知火町) フェスターに華添える 大田 富夫 (八代市)

▼宇城市長賞▼

美しい花

城本ノブエ(宇 土 市) ◆入選◆ フラワードームの中で 前田 正憲(熊本市) 花笑顔 勲(熊本市) どの花にする! 瑞穂 その(松橋町) 品定め 佐伯 洋一(八代市) 花につつまれて 吉田 佳郎 (八代市) スケッチ大会 岩見 良城(三角町) 水野 恭敬(小川町)